
 
 

 

Erfahrungsbericht 

Für vom CRZ geförderte Personen 

 

Vorname: Daniel Nachname: Láscarez 

Zeitraum der 
Förderung: 

September 2023 

Zweck der Förderung: die Konferenz über Krisendiskurse und die Entwicklung von 

Berufsbildungsstrukturen vorzubereiten, die auf dem DGFE-

Kongress im März 2024 in Halle, Deutschland, präsentiert 

werden soll. 

Verteidigung der Dissertation. 

Durchgeführte Hauptaktivitäten 

 Datensammlung  Networking-Treffen 

 Vortrag bei einer akademischen 
Veranstaltung 

 Praktikum 

 Teilnahme an einer akademischen 

Veranstaltung 

 Exkursionen 

 Arbeitstreffen  Andere Aktivitäten (bitte kurz erklären): 

 
Verteidigung der Dissertation 
 
Beteiligte Partneruniversitäten: Nationales Technische Universtät Costa Ricas, Universität 
Osnabrück 
 
 
 
Beteiligte Institute oder Zentren: 
 
 
 
Andere beteiligte Organisationen: 
 
 
 

 



Anlagen 

Fotos 

(Bitte geben Sie zu jedem Bild eine kurze Beschreibung und den Namen des Autors an) 

Programm der besuchten akademischen Veranstaltungen 

 

 Prof. Dr. Dietmar  Frommberger (Erster Gutachter) und Daniel Láscarez, 
promovierender. 

 

Daniel Láscarez bei der Verteidigung seiner Doktorarbeit an der Universität Osnabrück. 

 

Teilen Sie an dieser Stelle kurz Ihre persönlichen Erfahrungen mit, die Sie bei der 

Durchführung der oben beschriebenen Aktivitäten gemacht haben. 

 

Der Besuch in Osnabrück war in wissenschaftlicher Hinsicht sehr produktiv: Zum einen 

konnte ich die Ziele für die Teilnahme an der DGFE 2024 erreichen, und ich konnte meine 

Doktorarbeit verteidigen. 

 

Die Arbeitsgruppe von Prof. Dr. Dietmar Frommberger vom Lehrstuhl für Berufs- und 

Wirtschaftspädagogik hat eine große Vision der wissenschaftlichen Entwicklung und bietet 

viele Möglichkeiten für bilaterale Beziehungen mit Costa Rica. Ich möchte dem Centro 

Costa Rica für die finanzielle Unterstützung zur Vertiefung der akademischen 

Beziehungen zwischen den beiden Universitäten danken. 

Ich möchte auch dem Verwaltungsteam des CRZ danken, das mir den Aufenthalt in 

Osnabrück sehr angenehm gestaltet hat. 


